

Guna Pastikan Nyoblos Aman, TNI/Polri di Sukabumi Gelar Patroli Tiga Pilar

Sukabumi - SUKABUMI.WARTAJUSTISIA.COM

Nov 27, 2024 - 07:33



Guna Pastikan Nyoblos Aman, TNI/Polri di Sukabumi Gelar Patroli Tiga Pilar

Sukabumi - Ratusan Personil Gabungan TNI dan Polri di Kabupaten Sukabumi menggelar Patroli Berskala Besar di wilayah nya, Selasa (26/11/24) malam tadi.

Patroli yang terdiri dari anggota Kodim 0622 Kabupaten Sukabumi, Polres

Sukabumi dan Brimob Polda Jabar.

Kegiatan patroli dipimpin langsung oleh Kapolres Sukabumi AKBP Dr. Samian bersama Dandim Letkol Kav Andhi Ardana Valeriandra Putra. Nampak turut pula dalam kegiatan patroli Pamatwil Direktur Binmas Polda Jabar Kombes Pol Gunarso Wakil Pamatwil AKBP Maruly Pardede yang juga mantan Kapolres Sukabumi.

Patroli juga diikuti oleh para Perwira dari Polres, Kodim dan Subdenpom.

Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman mengabarkan kepada media pagi ini mengatakan, patroli yang dipimpin oleh Kapolres Sukabumi dan Dandim Kodim 0622 Kabupaten Sukabumi itu, guna memastikan situasi aman dan kondusif menjelang hari pemungutan suara Pilkada Serentak baik untuk Pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur Jawa Barat maupun Bupati dan Wakil Bupati Sukabumi.

" Tujuan Patroli tadi malam Bapak Kapolres dan Bapak Dandim ingin memastikan situasi aman menjelang hari pemungutan suara yang akan dilaksanakan mulai pagi ini," Kata Aah kepada awak media melalui aplikasi Washtaap, Rabu (27/11).

" Adapun rute patroli tadi malam dari mulai Kecamatan Palabuhanratu, Cikakak dan Simpanan dengan sasaran pusat keramaian masyarakat," Sambung Aah.

Dalam kegiatan patroli, lanjut Aah, Kapolres bersama Dandim dan juga tim patroli menyambangi beberapa lokasi TPS, salah satu TPS yang dikunjungi yaitu di TPS 02 Desa Cikakak Kecamatan Cikakak Kabupaten Sukabumi Jawa Barat.

Pada kesempatan pengecekan TPS, Kapolres Sukabumi menyempatkan berinteraksi dengan petugas Pengamanan dan Petugas di TPS tentang kesiapannya menyelenggarakan kegiatan pemungutan suara.

" Secara umum hasil patroli tadi malam, situasi menjelang hari pemungutan suara pagi ini, situasi aman dan kondusif serta seluruh TPS beserta petugasnya sudah siap untuk menyelenggarakan kegiatan pemungutan suara," Ungkap Aah.

Kemudian Aah menyampaikan pesan Kapolres Sukabumi, agar masyarakat dapat memberikan hak suaranya dengan mendatangi ke TPS-TPS secara tertib sesuai waktu yang telah diatur oleh penyelenggara.

" Selain pengamanan di TPS, kami juga tetap menyiapkan personil gabungan yang terus melakukan patroli," Tutupnya.